
Ratsherr Schaarschmidt fragt an, welches Kontrollinstrument nach der Umstellung auf die Dop-
pik anstelle des monatlichen Finanzberichtes angedacht ist. Herr Stadtrat Dörflinger erklärt, dass 
statt dessen Prognoseberichte zum Ende eines jeden Monats erstellt werden. Er sagt zu, die Me-
thodik dieses Kontrollinstruments in einer der nächsten Ausschusssitzungen zeitnah vorzustellen. 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 


